
De : Duchenne Véronique  

Envoyé : mardi 16 août 2016 7:08 

À : 'Marie Denninghaus' 
Objet : RE: 2017 workplan- for your input by August 15th if possible  

 
Bonjour Marie, 
 
Nous te remercions pour ta réaction. 
 
L’idée de la sensibilisation est une très bonne idée et sera bien évidemment une nécessité absolue. 
 
Nous pensons cependant que le calendrier que tu proposes est trop court. En effet, les autorités 
belges  ont été sensibilisées, puisqu’elles ont rentré le projet auprès de l’UE et à présent elles le 
portent et le construisent ensemble en tentant de respecter les échéances imposées par la EC.  
Pour cette raison, il nous semble logique de leur laisser la priorité de la 1ère communication et le 
lancement officiel de la carte en Belgique. Et comme on ne connait pas encore la date exacte, ni  où 
cela se fera, nous ne pouvons avancer dans les prochains mois sur le terrain de la sensibilisation des 
organisations.  
 
Le politique belge travaille par ailleurs pour l’instant en concertation avec le BDF et le CSNPH. Nous 
souhaitons conserver ce terrain constructif.  
 
Comme toi, nous pensons  que la communication vers les associations et le grand public devra 
recevoir en temps opportun un soin particulier.  
 
 Nous espérons aussi comme toi que le travail mené en Belgique permettra de développer le concept 
de la carte à une échelle européenne plus vaste. Le BDF  se tiendra à la disposition de l’EDF pour cet 
aspect sensibilisation. 
 
Je te souhaite une agréable journée. 
 
Véronique  
 
___________________________ 

 
De : Marie Denninghaus [mailto:marie.denninghaus@edf-feph.org]  
Envoyé : vendredi 12 août 2016 17:11 

À : Duchenne Véronique 
Cc : Tresegnie Daniel; Catherine Naughton; Muriel Davia 

Objet : RE: 2017 workplan- for your input by August 15th if possible  

 
Bonjour Véronique, 
 
Pour ta question à propos de la Disability Card je crois que l’idée était de planifier un évènement ou 
une autre sorte d’action ensemble afin de sensibiliser le publique, les autorités nationales et les 
organisations. Après le lancement de la carte il sera important de la faire connu auprès des 
personnes handicapées pour qu’elles les utilisent. BDF semblait être intéressée à ce projet et comme 
la Belgique fait partie du premier groupe qui vont lancer la carte, cela semble une bonne 
collaboration ! Nous pourrions faire cela pendant votre AGM ou pendant un des réunion du EDF. 
 
J’espère que cela clarifie les choses un peu. 
 
Cordialement, 

mailto:marie.denninghaus@edf-feph.org


 
Marie 
 
Marie Denninghaus 
Mobility & Transport Officer 

 

____________________________ 
 
From: Duchenne Véronique [mailto:Veronique.Duchenne@minsoc.fed.be]  

Sent: jeudi 11 août 2016 11:48 

To: Marie Denninghaus 
Cc: Tresegnie Daniel 

Subject: TR: 2017 workplan- for your input by August 15th if possible  

 
Bonjour Marie, 
 
Sur le conseil de Catherine, je me permets de revenir vers toi . 
 
Peux-tu préciser quelles sont les attentes de l’EDF quand Catherine écrit  
 

 « BDF is still interested in the action at your AGM on the disability card ».   Catherine 
parle d’une intervention ? /action ? de l’EDF à notre AG BDF du début année 2017? ou 
évoque-elle quelque chose de précis ?  

 
Au plaisir de te lire,  
 
Véronique  
________________________________ 

 

 
Van: Catherine Naughton <Catherine.Naughton@edf-feph.org> 
Datum: 18 juli 2016 10:09:19 CEST 
Aan: Marlière, Gisèle (Gisele.Marliere@solidaris.be) <Gisele.Marliere@solidaris.be>, Pierre Gyselinck 
<pierre.gyselinck@skynet.be> 
Onderwerp: FW: 2017 workplan- for your input by August 15th if possible  

Dear Gisele, Dear Pierre, 
  
I hope you are enjoying the sun this morning.  
  
I am interested to know if BDF is still interested in the action at your AGM on the disability card- if so 
I can include it in our 2017 workplan as a joint action. I keep Marie on cc in case you have questions 
or would like to discuss it.  
  
I would like to let you know I have informally asked Commissioner Thyssen if she would attend our 
AGA next year. I will keep you in the loop about this. Also Greet Van Gool was interested in the Board 
conference on CRPD follow-up in Slovakia. I will write to her in sept about it when the plans are 
firmer, and keep you on cc.  
  
Warm regards, and have a good summer, 
  
Catherine  
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 ___________________________ 
  
From: Catherine Naughton  

Sent: lundi 18 juillet 2016 10:03 
Subject: 2017 workplan- for your input by August 15th if possible  

Importance: High 
  
Dear members of the Board, 
  
I am sending you the draft EDF 2017 working for your review. Your input by August 15th is very 
welcome.  

- Additions 
- Things you think are not relevant 
- Questions, etc etc 

  
The EDF staff are also reviewing it again during this period, especially objective 3. You will remember 
we are working based on the EDF triennial some things are now not relevant, less clear to us.  
  
Also, if there are areas you would like to collaborate- events you would like to organise in 2017 with 
is for the anniversary- please feel free to add directly to the document, or t let me know.  
  
This is only one section of the proposal which is due to the commission on December 16th.   
  
Warm regards, 
  
Catherine  
  
  
Catherine Naughton  
Director 

 

 


